



Celebra oposición respeto a amparos de juzgadores

Legisladores de oposición celebraron la pausa que dio el Instituto Nacional Electoral (INE) a la organización del proceso de elección de personas juzgadoras, hasta en tanto se resuelven las suspensiones en contra de la reforma judicial.

El senador del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Vázquez, calificó de "razonable" la postura del Instituto Nacional Electoral, toda vez que una resolución de un juez 'no se puede dejar de atender porque estamos en un Estado de Derecho'

"Vaya, pues hasta que hay una posición razonable, respetuosa del Estado de Derecho como lo hace la presidenta del INE (Guadalupe Taddei)", aunque aclaró que habría que conocer "qué la forza a hacer esta definición y suspender el tema de la reforma judicial".

En tanto, la senadora del PRI, Claudia Anaya, dijo que la resolución del INE "es lo legal y lo correcto... lo normal en cualquier otro momento, pero este momento no es cualquiera y por eso, al leerlo, sentí sorpresa y luego sonrei", refirió en sus redes sociales.

Porsu parte, la coordinadora de los diputados de Acción Nacional, Noemí Luna, se congratuló de la decisión que tomó el Instituto.

En su cuenta de X, la panista escribió que 'México necesitaba una reforma judicial pero no esta burda venganza al único poder que Morena no pudo cooptar. ¡La última palabra la tiene la SCNJ!'.

CONFIANZA GUINDA

Al respecto, el diputado federal Arturo Ávila, vocero de la bancada de Morena en San Lázaro, dijo que hay que esperar, que el Consejo General del INE tomará las determinaciones correspondientes, "yo creo que no va ha haber ningún problema, vamos a esperar".

Aseguró que no les preocupa la pausa del Instituto Nacional Electoral porque la reforma va a avanzar, "ya tendrán información ustedes en pocos días, esto va a avanzar y tendremos elecciones en junio de 2025".

Finalmente, con respecto a la posibilidad de buscar un acercamiento con el instituto, dijo que eso le corresponde a las autoridades específicas y a los representantes de los partidos. / KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ

Es lo legal y lo correcto... lo normal en cualquier otro momento, pero este momento no es cualquiera y por eso, al leerlo, sentí sorpresa y luego sonrei"

CLAUDIA ANAYA, senadora del PRI